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1. 第１回学校運営協議会を開催しました

令和４年９月１２日（月）。本校の大会議室において，午後２時から第１回池田高校学

校運営協議会を開催しました。昨年度新たに設置した学校運営協議会は，「学校と地域の

さらなる連携と協働」により両者が一体となって「目標やビジョン」を共有する会議です。

委員の皆様からの貴重なご意見をいただき，「地域とともにある学校」を目指します。

今年度は最初，委員の皆様に１年生から３年生まで各クラスの授業を見学して頂きまし

た。その後，大会議室で第１回会議を行い，参加者全員の自己紹介の後，川人副校長から，

池田高校の現況報告，目指す学校の方針を説明し，「学校の問題は多様化しているため，

学校や地域での単独解決は難しい。この学校運営協議会で問題点を共有し，課題解決に向

けてともに取り組んでいくことを目標としている。」との思いを伝えた後，委員委嘱，役

員選出を行い全体協議に入りました。

全体協議では，河野教頭より学校運営協議会の説明を行い，各校より学校の概要につい

て説明した後，質疑応答に入りました。今後，学校運営協議会は年２～３回開催し，学校

と保護者，地域との信頼関係を深め，地域に開かれた魅力ある学校づくりを目指して取り

組んでまいります。
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令和４年度 池田高等学校 第１回学校運営協議会 協議等の概要

１ 日 時：令和４年９月１２日（月） 午後２時から午後４時まで

２ 場 所：池田高等学校 大会議室

３ 役員選出について

委員１２名から，会長１名，副会長１名が選出された。

４ 全体協議について

①学校からの説明

令和４年度の学校経営方針について説明し承認された。

学校運営協議会の概要と池田高等学校運営協議会要綱について説明し了承を得た。

②教育活動の概要について説明（各校の特徴と取組について）

本校全日制・定時制，辻校，三好校各担当から説明した。

③学校評価計画の説明

令和４年度の学校評価計画について，各校より説明した。

５ 各委員から質問・提言等について

ア 三好市は人口減が激しいが，面積は淡路島より広い。その中に池田高校がある。県内

外に，池田高校３校の魅力を徳島県内外に発信し生徒増につなげてほしい。三好校は農業

科という特徴もあり，学校の取組をメディア等でよく目にする。本校探究科の内、観光班

の取組は三好市の会議で聞くことができた。各校ともに生徒，学校の取組をもっとアピー

ルするべき。そのためのピーアールの方法を考えてほしい。

イ 昨年度と本年度で学校のコロナ対策に違いがあれば教えてほしい。

ウ 設置の目的にある，「未知の世界に果敢に挑戦する志あふれる人材を育成する」とい

う言葉を，実践するための方法を具体的に考えていかなければならない。


